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Interpellanza 24/2024  

 
Fa stato la versione pronunciata durante la seduta del Consiglio comunale 
 
 
1. Quali sono le ragioni per le quali il Municipale Fabio Käppeli, vicesindaco e 
responsabile del dicastero sport, si è dichiarato “preoccupato”? 

L’Associazione Calcio Bellinzona (l’associazione che gestisce il settore giovanile da non 
confondere con l’ACB 1904 SA, la società anonima che si occupa unicamente della prima 
squadra) rappresenta una realtà solida, ben gestita, che è sempre stata molto impegnata 
nel promuovere la formazione calcistica e non solo dei giovani, come pure i valori dello 
sport, anche attraverso un codice etico recentemente aggiornato. I rapporti tra 
Associazione calcio Bellinzona ed Ente Sport sono sempre stati costruttivi e continui 
anche, ma non solo, nella gestione dell’occupazione dei campi. 
È inoltre stata l’Associazione, grazie alla sua indipendenza e all’importanza storica che 
riveste, a cui si aggiunge i diritti sul marchio che ha sin qui tutelato, a permettere alla 
prima squadra della capitale di ripartire dal calcio regionale a seguito del fallimento della 
precedente società anonima. 
Si ritiene molto importante il futuro della formazione sportiva dei giovani, tra cui i talenti 
in collaborazione con le altre realtà del Cantone. In questo senso rimane data la 
disponibilità della Città di Bellinzona e di Bellinzona Sport nel proseguire il percorso 
comune di collaborazione. 

 
2. Il Municipio intende prendere posizione o intervenire rispetto agli scenari che si 
vanno delineando in merito al futuro dell’attività del settore giovanile dell’ACB? 

Il Municipio e Bellinzona Sport hanno seguito gli sviluppi delle ultime settimane, ritenuto 
tuttavia che le scelte inerenti al futuro dell’Associazione Calcio Bellinzona (entità giuridica 
di diritto privato) competono all’assemblea dei soci. 
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3. Quali implicazioni potrà avere (se ne avrà) il nuovo assetto nei rapporti tra ACB e 
città dal punto di vista della gestione delle strutture sportive (affitto stadio, 
manutenzione, etc.). È possibile avere, su questo punto, un riassunto dal quale 
emergano in modo chiaro i flussi di impegni amministrativi e finanziari tra la 
città e l’ACB? 

L’Ente Sport continuerà a dialogare con i nuovi rappresentanti dell’Associazione Calcio 
Bellinzona e a sostenerne l’attività nell’interesse dei giovani, considerandola molto 
importante da un punto di vista sportivo, educativo e sociale. 
 
4. Quando si pensa che, verosimilmente, la SA salderà il debito che ha nei confronti 
della città? 

Il pagamento di un debito è un atto che per sua natura dipende dal debitore.  
 


